

# みんなの道路！ 歩行者 自転車 車いす 陽だまりロードをよろしく！

厚別区内を走る白石サイクリングロードの愛称が「陽だまりロード」に決まりました。自然や芸術など厚別区の魅力がたくさん詰まった道路。春の日差しを浴びながら、ウォーキングやサイクリングなどで、陽だまりロードを旅してみませんか？

-  = 陽だまりロード
-  = 休憩場所
-  = 水道
-  = トイレ
-  = 見どころ・撮影ポイント



## 陽だまりロードはデゴイチの道！



▲旧千歳線の線路

正式名称は「札幌恵庭自転車道路」。白石区から北広島市まで全長19.7km（厚別区内：約4.7km）。かつて、D51型蒸気機関車（デゴイチ）も走っていた旧国鉄千歳線の廃線跡地を利用して昭和49年8月に造られました。（写真提供：橋本修さん）



▲D51型蒸気機関車。現在の地下鉄大谷地駅付近。

## 240作品の中から「陽だまりロード」に決定！

自転車の専用道路という印象が強い「サイクリングロード」という名称。歩行者が利用しやすく、区民に愛着を持ってもらえるように、沿線の厚別南地区・青葉地区の住民、



▲選考の様子。愛着を持てる名前になるように、さまざまな世代が参加して選びました。

北星学園大学の学生らの呼び掛けで、愛称を公募しました。近隣の小中学生、大学生、地域住民など16人

が参加し、2月16日に選考委員会（橋本修委員長）が開かれ、240作品の中から、片岡祥子さん（大谷地東在住）の作品、「陽だまりロード」に決定しました。

片岡さんは、「高台から見下ろした道に陽が当たって、行き交う人たちがほのぼのと楽しそうに見えました」と名付けた理由を話しました。



▲授賞式の様子（左=片岡さん、中=選考委員長の橋本さん、右=中村区長）

※北広島市からは、「エルフィンロード」という愛称です。